

Centro de Sangre Valparaíso culminó el año 2022 con más de 45 mil donaciones

Un leve repunte en la cifra de donantes caracterizó la gestión 2022 del Centro de Sangre Valparaíso, generado principalmente por la disminución de la crisis sanitaria por COVID 19, y el retorno a la actividad presencial.

Durante el citado periodo el centro alcanzó un total de 45. 381 donaciones, distribuidas en 2.506 provenientes de donantes altruistas nuevos, 9.190 altruistas repetidos y 33.685 por concepto de donación familiar, que son aquellas personas que concurren a donar en nombre de un familiar o conocido.

#### Anuncio Patrocinado

Si bien la cifra parece elevada, la necesidad de componente sanguíneo siempre es muy alta, por lo mismo el desafío del centro sigue estando en aumentar el número de donantes altruistas y que estos puedan donar de manera constante, siempre que cumplan con los requisitos para hacerlo.

El Centro de Sangre de Valparaíso abastece de componentes sanguíneos a 16 hospitales del territorio nacional emplazados en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Atacama, Valparaíso y del Libertador Bernardo O'Higgins. En este centro no sólo se desarrolla el proceso de extracción de sangre, sino que también de separación de los componentes, análisis de los mismos y almacenamiento para luego ser distribuidos a los hospitales de referencia.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Culminamos el 2022 agradeciendo a todas las personas que recurrieron al centro para donar sangre o participaron de las colectas móviles o fijas que permanentemente desarrollamos en el territorio. Gracias a la colaboración de los donantes pudimos contribuir a la salud de miles de pacientes, que accedieron a una nueva oportunidad de vida gracias a la generosidad de quienes nos apoyan en esta cruzada de amor”, sostuvo la doctora Carla Salvo Porras, directora del Centro de Sangre Valparaíso.

Desde 2007 que el Centro de Sangre y Tejidos de Valparaíso ha enfocado sus esfuerzos en promover la donación de sangre en la población, reafirmando día a día el compromiso de aumentar el número de las donaciones, fortalecer el trabajo con las instituciones que forman parte de la red y por sobre todo educar en torno a la importancia de donar sangre. Las universidades y centros de educación superior de la región han colaborado significativamente para desarrollar colectas móviles y charlas en sus espacios educativos, logrando que 1329 estudiantes universitarios se transformaran en donantes durante el año pasado.

Para el presente año el Centro de Sangre Valparaíso tiene diversos desafíos. Generar y fortalecer las estrategias existentes para aumentar el número de donantes altruistas y adquirir nuevas tecnologías para maximizar sus procesos y brindar seguridad en todo momento a los donantes y los pacientes que reciben la donación.

Centro de Sangre Valparaíso culminó el año 2022 con más de 45 mil donaciones

y tú, ¿qué opinas?